

Ressort: Politik

Ex-Außenminister Fischer verteidigt Seehofer

München, 30.11.2017, 18:08 Uhr

GDN - Der ehemalige Grünen-Spitzenpolitiker Joschka Fischer hat CSU-Chef Horst Seehofer verteidigt. "Dankbarkeit ist keine politische Kategorie. Seehofer hat die CSU in schwierigster Zeit aus der Depression geholt", sagte Fischer dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Freitagsausgaben).

"Er ist auch kein Chorknabe, der die Hände nur zum Beten faltet. Aber es ist nicht sehr christlich und der Adventszeit angemessen, wie seine eigenen Leute jetzt mit ihm umgehen." Fischer äußerte sich auch zu den parteiinternen Gegnern von CDU-Chefin Angela Merkel: "Das wird nichts, wenn man immer nur mit Gummimessern hin- und her wackelt." Wer von den Jungen in der Union meine, man müsse einen Wechsel herbeiführen, "der soll das mit demokratischen Mitteln und offenem Visier versuchen", sagte Fischer. "Wenn es jetzt zu einer Großen Koalition kommt, wird es die letzte Amtsperiode von Angela Merkel sein. Schon jetzt ist die Union von der ungeklärten Nachfolgefrage schwer kontaminiert", so der ehemalige Vizekanzler. Den Sozialdemokraten riet Fischer angesichts der Führungsdebatte in der Union: "Die SPD sollte also vor der nahen Zukunft eigentlich keine Angst haben."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-98462/ex-aussenminister-fischer-verteidigt-seehofer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com